

あなたは登ったことがありますか？

7  
31

有明山登山

恒例となった村観光協会主催の有明山登山が行われ30名が参加しました。当日は日ざしも穏やかで登山しやすい気候でした。

響岳太鼓に送られ  
さあ行くぞ

はあー、すずしい～



不動の滝が涼しげに流れていました。



あと、もう少し？



尾根に到着。声を掛け合い励ましあいながら登りました。

家はどこ？



山頂は曇っていましたが、時折すばらしい景色が望めました。

生まれて初めて



倉 征親さん(東松川南)  
「初めて登山をしました。毎日見ている有明山がこんなにきつい山だとは思いませんでした」

村在住の祖母から聞いて初参加の姉弟



上原 志保さん(上田市)  
「スタッフや皆さんに助けられて山頂まで登ることができました」  
上原 龍馬さん(上田市)  
「初めての登山はきつかったけれど、次回も参加したいです」

高齢者の生活支援に新提案

8  
3

生活密着型福祉バス  
“りんりん号” 運行開始！

福祉バスに、自家用車のない高齢者のための新サービスが加わりました。週に2回(火曜日は北部・木曜日は南部)、自宅付近から金融機関やスーパーマーケットを巡回します。利用をご希望の方は、村社会福祉協議会への登録が必要となります。

お問い合わせ先 村社会福祉協議会 (☎62-9000)



心はいつもマナーモード

7  
10

ふるさとをきれいに！

—クリーンキャンペーン—

今年で12回目となるクリーンキャンペーンが行われました。商工会員・各区の衛生部長さん合同で、馬羅尾高原と高瀬川堤防道路沿いでゴミ拾いを行いました。堤防道路沿いでは、開始1時間で軽トラがゴミでいっぱいになりました。マナーよく大切なふるさとをきれいにしていきたいものです。

